
 

 

 

＜ 司 会 ＞ 田原ＲＣ 飯尾 厚ＳＡＡ     ＜ 斉 唱 ＞ 国歌「君が代」 

＜ゲスト＞ 第 2760 地区ガバナー 神野重行 様        Ｒ･Ｓ「奉仕の理想」 

地区幹事    加藤定伸 様 

 

≪３RC合同ガバナー公式訪問≫

  渥美ロータリークラブ  創  立／Ｓ 44.4 承  認／Ｓ 44.4 
  例 会 日／毎週水曜日  12:30 
  例 会 場／蒲郡信用金庫渥美支店 2F 
  事 務 局／愛知県田原市福江町堂前 50-6 

蒲郡信用金庫渥美支店  内  

TEL・ FAX／ (0531)32-1251 
URL／ http://www15.ocn.ne.jp/~atsumirc/  

  会長／宮川隆司   幹事／宮本智弘   会報委員長／下田祐宏  

第２３６１回 №１３（２０１７～２０１８） １０月５日（木） 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜田原 RC 会長挨拶＞ 大河直樹会長 

・3 クラブが仲良く活動も刺激し合って頑張って

いきたいと思います。 

・ガバナー紹介 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜第2760地区ガバナー挨拶＞ 神野重行ガバナー 

・田原市にゆかりがあり、例会前に博物館等を見

学しながら散歩をしました。田原市 3 クラブの印

象は、地域に根差し社会奉仕、青少年奉仕、国際

奉仕ともにしっかりと活動されており、地区運営

にも遠いなかを参加され、お礼を申し上げます。 

 

・2017－2018 の RI テーマ「変化をもたらす」の

RI 会長の講演を聞いてガバナーとしての思い。 

① 地球環境問題について 

 環境への取組みは、人類のみならず全ての生物

にとって一番大切なことである。ロータリーと

して植樹活動への奨励をしていく。 

 

② 自分たちの行動によって周りを変えていく 

 職業奉仕の再認識。ロータリーの活動を周りの

人に認識してもらい、私たち自身も活動の喜び

を強く感じること。 

 

③ 会員の男女比率と平均年齢について 

 ロータリーの未来を見据えた問題提起であり、

これからのロータリーを担うメンバーに真剣に

考えてもらいたい。各クラブでクラブ戦略委員

会を立ち上げてこの問題を検討して頂きたい。

（田原市 3 クラブは既に立ち上げ済） 

 

 RI のメッセージを受けて、地区としては、「今

日からのロータリーを楽しもう」という方針で、

より高いロータリーブランドの追及を目指してい

く。その追求も会員の皆さんの楽しみがなければ

クラブの維持発展はないことを認識して頂きたい

と思います。 

https://ord.yahoo.co.jp/o/image/RV=1/RE=1500349649/RH=b3JkLnlhaG9vLmNvLmpw/RB=/RU=aHR0cHM6Ly9teS5yb3Rhcnkub3JnL3NpdGVzL2RlZmF1bHQvZmlsZXMvc3R5bGVzL3JvdGFyeV9yZXNwb25zaXZlXzI4MC9wdWJsaWMvVDE3MThfSkEucG5nP2l0b2s9WWU4aVRDUVk-/RS=^ADBnEFOcchM1N2nxOwRcmr9o1K9m6M-;_ylt=A2RCMZJQM2xZ6ysAtBKU3uV7


 

≪ 懇 親 会 ≫ 

 

〈出席報告〉彦坂陽一出席委員   〈 10月のスケジュール 〉 

会員数   38名 

出席計算に用いた会員数  36名 

本日欠席   9名  出席率    75.00％  

先々回補正 4名  補正出席率 83.33％  

１０月１１日 作業会 
 １８日 作業会（菜の花種まき） 
２５日 会員スピーチ 青木淳会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

≪田原 PRC 会長挨拶≫ 森下新一会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

≪地区幹事乾杯≫ 加藤定伸地区幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

≪渥美 RC 会長閉会の挨拶≫ 宮川隆司会長 


